

Yachtlite

Dem Traum einen Namen geben –
ein YACHTLITE Schriftzug setzt Ihre Yacht individuell in Szene

Aufsehenerregende leuchtende Schriftzüge, Logos und Objekte der Marke YACHTLITE erstrahlen als optisches Highlight an Yachten in den verschiedensten Häfen dieser Welt. Für die Umsetzung dieser im wahrsten Sinne einleuchtenden Idee steht das licht-af-fine Team der Stefan Wienecke GmbH, Präsentationstechnik aus Hannover.

Seit 2002 setzt das kreative Unternehmen bereits Trends und liefert Schriftzüge und maßgeschneidertes, leuchtendes Zubehör in alle Welt. Neben Schriftzügen jeglicher Art und Ausführung gehören auch Logos und Wappen im Sonderdesign sowie lichtpunktfreie indirekte Möbelbeleuchtungen zum Lieferumfang. Und immer wieder gibt es Neues bei YACHTLITE. Renner dieser Saison sind die StairLites: durch Logo oder Namen personalisierte Stufenlichter, in denen sich Praktisches mit Design und Alleinstellungsmerkmal verbinden. RGB-Farbwechsel mit Fernbedienung für die Hosentasche sind bei Eignern auch gerade voll auf Kurs.

Eine Weltpremiere der Luxusklasse fand auf der diesjährigen Boot in Düsseldorf statt: An der grauen 75er Bandido von Drettmann erstrahlt der illuminierte Porzellan-Schriftzug „Just4Us“.

Dies ist ein Gemeinschaftsprojekt von Yachtlite und der Porzellan Manufaktur Nymphenburg, beide Mitglied im Verband „Deutschen Yachten“. Besonderer Dank beider Unternehmen gilt Claudia Drettmann für die Unterstützung bei der Realisierung des exklusiven Projekts.

Die Basis für die vielfältige Optik bildet die raffinierte Lichttechnik. In einem hochwertigen Acryl werden langlebige LEDs stoß- und wasserfest und vor allem unsichtbar versiegelt. Weder Wind noch Salzwasser, Hitze oder UV-Strahlung können dem Produkt etwas anhaben. Je nach Wunsch, Gusto und Etat gibt es bei YACHTLITE ein breites Spektrum an Oberflächen, mit denen das Acryl frontseitig veredelt wird. Hochglanzpolierter Edelstahl mit Kantenverrundungen zur optimalen Lichtbrechung, PVD-Vergoldungen in edlen Farbnuancen, Porzellanhauben im Eigner-Design, edle Hölzer, glänzende Lackierungen oder bunte Hochleistungsfolien sind nur Oberbegriffe für die verschiedensten Ausführungen.

Und genau hier entsteht das Einzigartige, das jede Yacht zu einer ganz be-

sonderen werden läßt: „Bei uns erhält der Traum von der eigenen Yacht endlich seinen Namen, und diesen möchte jeder Eigner natürlich auch optisch gewürdigt wissen,“ so Geschäftsführer Stefan Wienecke. Kein Problem für die Hannoveraner! Die Vielfalt möglicher Varianten bietet unzählige Lösungen: außergewöhnliche Frontleuchter, sanfte Farbwechselsysteme, klassisch-edle Edelstähle in Stärken von 3 – 15 mm, hochwertige Lackierungen in Wunschfarbe ... doch selbst unbeleuchtet fallen die Schriftzüge allein durch ihre Dreidimensionalität ins Auge.

Bauseitige Wölbungen im Schiffsrumpf werden paßgenau angefertigt, gemäß Datei oder per Laserabstimmung. Immer ist die Lichttechnik ganz individuell berechnet, um die optimale Ausleuchtung zu gewährleisten. Ein heutzutage fast ungewöhnlich anmutendes Detail: die einzelnen LEDs werden per Handarbeit ins Acryl gebettet.

Was muß man tun, um sich solch ein Unikat zu sichern? Hat man sich für Namen, Schriftart, LED-Farbe, gewünschte Oberfläche und Maße entschieden, kann es bei YACHTLITE auch schon losgehen. Zur Veranschau-

www.yachtlite.de



lichung erhält der Eigner eine Datei mit der Simulation seines Schriftzugs in Tag- und Nachtdarstellung, und wenn vorhanden, sogar direkt aufs Fotos vom eigenen Schiff. Designvorschläge gibt es bei Bedarf natürlich auch bei YACHTLITE. Und wer sich noch ganz und gar nicht sicher ist, der geht bei www.YACHTLITE.com ins Internet und spielt im inzwischen berühmt-beliebten „Design Generator“ mit möglichen Varianten.

Strahlende Zeichen in Sachen globaler Präsenz setzt YACHTLITE inzwischen mit seiner breit gefächerte Produktpalette und hebt sich durch die einzigartigen Qualität der Ausleuchtung mühelos von den übrigen Marktbegleitern ab. Ein nächtlicher Spaziergang durch Häfen auf der ganzen Welt offenbart selbst ungeübten Augen die Qualitätsunterschiede.

Und die Betreuung der Kunden? So individuell, persönlich und sorgfältig wie die Anfertigung eines jeden Buchstaben.

Kontakt:

YACHTLITE
c/o Stefan Wienecke GmbH
Westpreußenufer 2
30659 Hannover
GERMANY
Tel: +49 (511) 647 40-0
Fax: +49 (511) 647 40-40
Email: info@yachtlite.com
www.yachtlite.com

YACHTLITE ist präsent auf den folgenden internationalen Messen:

WorldRoyal Superyacht & Luxury Show
2008, Tarragona, 07.05.08-10.05.08

MYS 2008/ Monaco Yacht Show,
24.09.08-27.09.08

FLIBS 2008 / Fort Lauderdale International Boat Show, 30.10.08-03.11.08

METS 2008 / Amsterdam,
18.11.08-20.11.08

Düsseldorf BOOT 2009

DIBS 2009 / Dubai international Boat Show



The Dream receives a Name-Lettering from YACHTLITE highlights the Individuality of Your Yacht

Sensational illuminating lettering, logos and objects from the brand YACHTLITE radiate as optical highlight on yachts in various ports of this world. The realisation of this truly illuminating idea is due to the commitment of the light-affine Team at Stefan Wienecke GmbH, Presentations Technique from Hanover.

Since 2002 this creative business has set trends and delivered lettering and made-to-measure illuminating accessories throughout the world. Not only all kinds of various letterings, but logos, specially designed crests and

lightspot-free indirect furniture illumination, also belong to the vast supply spectrum. And, at YACHTLITE there is always something new. This season's top-seller is StairLites: stair illumination personalized with logo or name, combining practicality with design and feature individuality. RGB remote-control colour-change is steering the latest course with ship's owners.

A world premier of luxury class took place at this year's Boot in Düsseldorf: on the grey Bandido75 from Drettmann shone the illuminated porcelain lettering "Just4Us". This is a mutual project from YACHTLITE and the Porzellan Manufaktur Nymphenburg, both members of the "Deutschen Yachten" Association. A very special thanks from both companies goes to Claudia Drettmann for the support in the realisation of this exclusive project.





The ingenious light engineering constitutes the basis for the much-varied optic. Long-lasting LEDs are shockproof, waterproof and, above all, invisibly sealed in high quality acrylic. Neither wind, saltwater, heat nor UV-rays can harm these products. According to desire, taste and budget YACHTLITE provides a wide spectrum of surfaces with which the acrylic front is refined. High-gloss polished and bevelled stainless steel for optimum light refraction, gold-plated PVD with fine colour nuances, porcelain owner-designed covers, noble wood, brilliant varnish or colourful high-performance foils are simply the generic terms for the many different models.

And this is the exact origination of the unique way of ensuring each yacht remains unparalleled. „At our the dream

of owning a yacht receives its name at last, and every ship owner wants to know that this name is optically worthy", says Managing Director Stefan Wienecke. No problem for the Team from Hannover! The manifold of various possibilities offers countless solutions: unusual front illumination, soft colour-change system, classically noble stainless steel with thicknesses from 3 - 15 mm, high quality varnishes in the desired colour ... but even unlit the three dimensional letterings are a treat to the eye.

Letterings are individually manufactured to precisely fit the specific hull curvatures, according to either received data or laser scanning. The light engineering is always individually calculated to guarantee optimum illumination uniformity. A detail almost unheard of today: the single LEDs are embedded in the acrylic by hand.

What must one do to secure such a unique product? Once the name, font type, LED colour, desired surface and dimensions are decided, YACHTLITE can begin. As a preview, the ship's owner receives a data with a simulation of the lettering both in daylight and at night if possible directly on a photograph of the yacht itself. Naturally YACHTLITE can suggest suitable designs if required. And those still totally unsure of their requirements visit www.yachtlite.com and play with the meanwhile renowned and popular „Design-Generator“ with its multitude of possibilities.

YACHTLITE, meanwhile, sets a glowing mark in global presence affairs with their widely varied product pallet and effortlessly rises above the market competitors with their unique illumination quality. A nightly stroll through ports of the world reveals quality distinctions to even unpractised eyes.

And customer support? As individual, personal and caring as the production of each and every letter.

Contact:

YACHTLITE

c/o Stefan Wienecke GmbH

Westpreussenufer 2

30659 Hannover

GERMANY

Telephone: +49 (511) 647 40-0

Fax: +49 (511) 647 40-40

Email: info@yachtlite.com

Internet: www.yachtlite.com

YACHTLITE is present at the following international trade fairs:

WorldRoyal Superyacht & Luxury Show 2008, Tarragona, 07.05.08-10.05.08

MYS 2008/ Monaco Yacht Show, 24.09.08-27.09.08

FLIBS 2008 / Fort Lauderdale International Boat Show, 30.10.08-03.11.08

METS 2008 / Amsterdam, 18.11.08-20.11.08

Düsseldorf BOOT 2009

DIBS 2009 / Dubai international Boat Show